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意見(3) 
 
将来の災害も予想される中で、少子化と過疎化と施設の老朽化が進んでいる

当地（日土）に於いては、上水事業と経営統合することに関してはやむをえな

いことと思えます。しかし、水量が豊富でかつ安い水道料（上水道 20 ㎡＝2,580
円、日土簡水 500 円）で安全・安定的に運営されている当組合の組合員に対し、

統合への理解を求めるのは相当な努力を要すると思われます。 
その為には、今のままで存続した場合に災害時や施設の更新時にどの位の費

用が地元負担で必要となるのか、きちんとしたデータを提示する必要があると

思われますので、市の御協力をお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


